

Patroli Gabungan Polres Sumbawa Bersama Instansi Terkait Lakukan Pemeriksaan Dan Himbauan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.XPRESS.CO.ID

Aug 14, 2022 - 13:09



Sumbawa NTB - Guna mengantisipasi gangguan kamtibmas malam minggu, gabungan personil Polres Sumbawa, Kodim 1607 Sbw dan Sat Pol PP Kab. Sbw menggelar patroli yang ditingkatkan atau KRYD, di beberapa tempat keramaian, hiburan dan rawan kriminal di Kabupaten Sumbawa, Sabtu malam (13/8/2022)

Patroli gabungan yang ditingkatkan diawali dengan apel persiapan dilapangan apel Polres Sumbawa yang dipimpin oleh Waka Polres Sumbawa Kopol Raples P. Girsang, S.IK. yang diikuti Kasat Opsnal, Kasat Pol PP Kabupaten Sumbawa dan personil Polres Sumbawa, Kodim 1607 dan Sat Pol PP yang berjumlah 100 orang

" Kegiatan pada malam hari ini kita laksanakan seperti biasa, dimana kita akan melaksanakan patroli KRYD dengan sasaran tindak pidana 3C, miras, sajam, kenakalan remaja guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Sumbawa", ucap Kopol Raples dalam arahannya

Tim dibagi menjadi dua kelompok, untuk kelompok satu patroli ke arah timur dan kelompok dua ke arah barat, dalam pelaksanaannya tetap tergantung situasi dilapangan dan dilakukan secara tegas namun tetap humanis, imbuhnya

Selanjutnya Tim dua bergerak dengan menggunakan kendaraan dinas roda 4 dan roda 6 menuju RTH Taman Bugis, Taman Lapangan Pahlawan, Taman Genang Genis, petugas gabungan memberikan himbauan kepada masyarakat yang sedang nongkrong agar tetap mematuhi prokes dan tidak melakukan kegiatan yang dapat mengganggu situasi kamtibmas.

Begitu juga Tim satu patroli gabungan bergerak dengan menggunakan kendaraan dinas roda 4 dan roda 6 menyalakan rotari warna biru menuju simpang Sernu, Simpang Samota, petugas gabungan melakukan penyekatan, memberikan himbauan terhadap masyarakat yang sedang nongkrong dan melintas untuk tetap mematuhi prokes covid-19 dan tidak melakukan kegiatan yang dapat mengganggu kondusifitas wilayah

Selanjutnya Tim bergerak menuju Pantai Jempol hal yang sama, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat terkait prokes dan himbauan kamtibmas.

Terakhir tim menuju Hotel Sernu dan Kafe Azena, petugas gabungan melakukan pemeriksaan identitas terhadap para pengunjung yang berada dalam Room Karaoke guna mengantisipasi adanya pengunjung yang membawa sajam, narkoba dan obat-obatan yang terlarang lainnya.

Patroli KRYD rutin digelar, untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang menjalankan aktifitasnya terutama pada malam hari, pungkasnya. (Adb)